



木々の緑の深みが日ごとに増し、1学期も半ばを越えました。各学年の授業も進み、6月19日(木)からはプール水泳の授業も始まりました。蒸し暑くなる日や、気温が高くなる日も増えてきました。学校でも熱中症予防に努めていますが、ご家庭でも水分補給のためのお茶等の用意や、お子さんの健康状態の把握にご留意いただきますようお願いします。



## 各学年の学級目標を紹介します!

子どもたちと担任が、「どんな学級にしていきたいのか」「よりよい学級にしていくためにはどうしたらよいか」等について話し合い、思いを込めてつくりあげているのが学級目標です。

この一年間の学校生活でさまざまな活動をしていきますが、常にこの目標に照らし合わせて「今の学級は、どのくらい目標に近づいたのか?」「今の自分は、どれだけ目標を意識して生活しているのか?」等を確認しながら学校生活を送っていきます。

一つひとつの言葉にこだわり、なかまへの思いを込めた学級目標を紹介します。

1年生
2年生
3年生
4年生
5年生
6年生

「ぽかぽかいっぱい ～えがお・なかよし・たすけあい～」

「みんなと しゃべる あそぶ わらう たすけあう やさしい2年生」

「相手の話を聞き、されてうれしいことをしていく3年生」

「やさしさと笑顔で 正直な気持ちがあふれ みんなの仲を 深めていく」

「笑顔・やさしさあふれ 自信をもって 本音を言い合える5年生」

「協力し合い 笑顔あふれる 思い出がたくさんあるクラス」

## 第1回 学校運営協議会を開催しました！



5月31日(土)に第1回学校運営協議会を開催しました。

本協議会は、地域住民や保護者の方々が参画することにより、

ともに上野南小学校の教育方針の実現や心豊かで健やかな子どもたちの育成等に取り組むことを目的に設置しています。当日は、子どもたちの読書活動の充実に関することや、入学式、世代間交流等についてもご協議いただきました。

今後も、吉澤仁美会長を中心に、協議を重ねて参ります。